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ERBA – “Perdere per 34 voti è certamente un peccato, considerando il grosso distacco
che avevamo a termine del primo turno, pari a 500 voti. Li abbiamo egregiamente
recuperati ma non è stato abbastanza: forse colpa di due gite fuori porta, forse non
tutto il centrosinistra ha votato come preannunciato, non possiamo saperlo”.
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E’ il commento post ballottaggio di Alessandro Botta, capolista di Fratelli
d’Italia. “Onestamente – ha proseguito – speravamo in un’affluenza maggiore anche se
sapevamo che la data era difficile. Nelle ultime due settimane abbiamo lavorato per
portare la gente alle urne, da parte nostra possiamo dire di avercela fatta a fronte del
recupero di voti emerso”.
“Resta un po’ di delusione – ha concluso – anche se come Fratelli d’Italia,
nonostante quello che dicono, siamo soddisfatti del risultato ottenuto. Giovedì
sera ci riuniremo per analizzare i voti ottenuti ai diversi seggi e la differenza con il
primo turno. Quindi ripartirà il nostro lavoro e impegno per Erba”.
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